



Digne-les-Bains, 4 janvier 2017

**Levée de la restriction de consommation d'eau
dans la station du Sauze
sur la commune d'Enchastrayes**

Par arrêté municipal du 1er janvier, il avait été demandé à la population de la station de ne pas consommer l'eau du robinet, la qualité de l'eau captée ne présentant pas les garanties nécessaires à la consommation.

Les derniers résultats d'analyse d'eau en date du 2 janvier s'avèrent conformes. La restriction de la consommation de l'eau courante est donc désormais levée.

